

学校だより

前向きに ひたむきに No.11

令和2年12月11日

倉敷市立味野中学校

校訓 豊かに 清く たくましく

8日(火)に2学期期末考査が終わりましたが、自分自身納得のいくものだったでしょうか。早いもので、後2週間で2学期も終わり、冬季休業日を迎えます。新型コロナウイルス感染症対策のため多くのことが変更されてきましたが、最近2か月の生徒たちの頑張りをお知らせします。

まずは、生徒会執行部。9月に選ばれた生徒会役員を中心として10月16日(金)に生徒会専門委員会が開かれ、後期がスタートしました。

皆さんは気づいているでしょうか。新執行部は、立候補時の公約の実現に向けて地道な活動を続けています。10月中旬から毎週水曜日の朝トイレ掃除を行い、トイレ掃除が一段落すると中学校東側の歩道の清掃活動を行っています。火曜日には、短い時間ですが東門と西門に分かれあいさつ運動を行っています。皆さんが承認した生徒会執行部。自分たちに何ができ、何をすべきなのかを考えてほしいと思います。



10月31日(金)には、3年生の修学旅行の代替行事が中山体育館で行われました。午前中は、岡山ウインディアというチームから3名の選手をお招きし、車いすバスケットボール体験。午後は、クラス対抗球技大会を行い笑顔あふれる一日を過ごしました。

また、それに先駆け10月13日(火)には本校体育館で、パラリンピック正式種目である「ボッチャ」の体験もしています。



新型コロナウイルス感染症の第3波が大きく報道されている中、3年生は、受験に向けて出願先決定の時期に入りました。自分と周りの人を守るために、マスクの着用、手洗い、換気等できる基本的な対策をきちんとして、学年・家庭・学校のチームで頑張してほしいと思います。

